

「本音で語る資源管理」ブログ掲載テーマ一覧（その1）

番号	年月日	テーマ
1	2015年1月7日	「本音で語る・・・」の由来
2	2015年2月2日	保護と管理は違う
3	2015年2月3日	トマ・ピケティ著「21世紀の資本」からITQを考える
4	2015年2月10日	気象学になくて、資源学にあるもの
5	2015年2月14日	魚を少なくとる方法
6	2015年2月18日	本ブログの紹介記事が
7	2015年2月19日	守られなければ意味がない
8	2015年2月24日	IQこそが一番守られにくい
9	2015年3月1日	資源回復計画の結果をどう評価するか
10	2015年3月12日	資源回復計画に対する批判と嘲笑
12	2015年3月18日	IQ・ITQでなくても資源が回復する訳
13	2015年3月24日	資源爆食漁業国ノルウエーは日本漁業のモデルにならない（前編）
14	2015年3月24日	資源爆食漁業国ノルウエーは日本漁業のモデルにならない（後編）
15	2015年4月1日	なんでよりによって、規制改革会議の手先がわが母校に
16	2015年4月9日	大きいことはいいことか（前編）
17	2015年4月14日	大きいことはいいことか（中編）
18	2015年4月27日	大きいことはいいことか（後編）
19	2015年5月10日	やはり元凶は輸入水産物だったのか（前編）
20	2015年5月10日	やはり元凶は輸入水産物だったのか（後編）
21	2015年5月18日	NHK「クローズアップ現代」への質問状
22	2015年5月28日	器病（うつわのやまい）から脱皮せよ（前編）
23	2015年6月5日	器病（うつわのやまい）から脱皮せよ（後編）
24	2015年6月22日	NHKからの誠意なき回答
25	2015年7月14日	何の進展もなかったNHKからの再回答
26	2015年7月17日	再び現場に、今度は離島・答志に住む
27	2015年7月28日	漁村と都会の高齢者との「結（ゆい）」構想（前編）
28	2015年8月14日	漁村と都会の高齢者との「結（ゆい）」構想（中編）
29	2015年8月24日	漁村と都会の高齢者との「結（ゆい）」構想（後編）
30	2015年9月25日	TAC制度創設前後の20年を振り返る

「本音で語る資源管理」ブログ掲載テーマ一覧（その2）

番号	年月日	テーマ
3 1	2015年10月19日	天（お客）に唾するJR東海の広報誌『ウエッジ』（前編）
3 2	2015年10月19日	天（お客）に唾するJR東海の広報誌『ウエッジ』（中編）
3 3	2015年10月19日	天（お客）に唾するJR東海の広報誌『ウエッジ』（後編）
3 4	2015年11月6日	NHK『クロ現』3月打ち切り論浮上について
3 5	2015年11月19日	TPPダメなものはダメとなぜいけない（前編）
3 6	2015年11月19日	TPPダメなものはダメとなぜいけない（後編）
3 7	2015年12月3日	BPOに学びNHK『クロ現』の嘘を暴いた
3 8	2015年12月11日	BPOによれば『資源番組』は人権侵害
3 9	2016年2月12日	「マダラにTAC導入」は資源管理の名を借りた漁業つぶし
4 0	2016年2月12日	杉原千畝と佐藤幸徳
4 1	2016年3月16日	輸出のし過ぎが日本を不幸にした（前編）
4 2	2016年3月22日	輸出のし過ぎが日本を不幸にした（後編）
4 3	2016年4月21日	「勝川俊雄准教授」は直ちにわが母校を去れ！
4 4	2016年5月23日	水産黒書
4 5	2016年5月29日	日本の国立大学は「BABYMETAL」を見習え！
4 6	2016年7月20日	漁業権に関する質問への回答（前編）
4 7	2016年7月20日	漁業権に関する質問への回答（中編）
4 8	2016年7月20日	漁業権に関する質問への回答（後編）
4 9	2016年9月13日	EU問題から地域格差を考える（前編）
5 0	2016年10月22日	EU問題から地域格差を考える（中編） 一格差拡大は資本主義の宿命なのかー
5 1	2016年11月20日	トランプ氏勝利 黒船神風が吹いた！？
5 2	2016年12月4日	EU問題から地域格差を考える 後編（その①）江戸時代に学ぶ制御システム
5 3	2016年12月17日	漁業版ワーキングホリデー「結（ゆい）」のHPを開設
5 4	2016年12月26日	EU問題から地域格差を考える 後編その② 江戸時代に学ぶ制御システム
5 5	2017年1月21日	結（ゆい）づくり事業への参加者募集開始！！
5 6	2017年1月21日	トランプ大統領就任演説にみた2つの感激
5 7	2017年1月27日	EU問題から地域格差を考える 後編その③ 江戸時代に学ぶ制御システム

「本音で語る資源管理」ブログ掲載テーマ一覧（その3）

番号	年月日	テーマ
58	2017年2月26日	E U問題から地域格差を考える 後編その④ 江戸時代に学ぶ制御システム
59	2017年3月23日	今起こっている「組み換え」 シャープ亀山工場
60	2017年4月21日	結（ゆい）づくり動画公開
61	2017年5月3日	他地区カキ流用は違法性はないが不適切？ 宮城県水産特区会社（前編）
62	2017年7月5日	連載「力生 離島・答志に住む」のHP掲載のお知らせ
63	2017年7月14日	E U問題から地域格差を考える（最終回1／3） 江戸時代に学ぶ制御システム
64	2017年7月15日	E U問題から地域格差を考える（最終回2／3） 江戸時代に学ぶ制御システム
65	2017年7月15日	E U問題から地域格差を考える（最終回3／3） 江戸時代に学ぶ制御システム
66	2017年8月26日	ついに内閣府「調査」まで付度！？
67	2017年8月31日	強力な助っ人登場
68	2017年10月29日	目指すべきは「成長産業」ではなく「永続産業」
69	2017年11月19日	この方だーれ？（前編）
70	2017年12月13日	この方だーれ？（後編）
71	2017年12月23日	平成30年2-4月漁期向け ワーキングホリデー「結（ゆい）」HPを公開
72	2018年1月8日	農水大臣は大丈夫か？ 水産議員に期待!
73	2018年1月13日	鳥羽磯部漁業協同組合答志支所を支える海賊協同精神（寄稿）のご案内
74	2018年1月20日	結（ゆい）づくり事業への参加者募集開始！！
75	2018年1月22日	西部邁先生の死を悼む
76	2018年1月23日	答志島の「結（ゆい）づくり」プロジェクト（寄稿）のご案内
77	2018年2月13日	水産WGの議論を検証する（漁業権編）その①
78	2018年3月7日	水産WGの議論を検証する（漁業権編）その②
79	2018年5月31日	水産政策改革案に物申す（その①）一言語道断！ 愚の骨頂！ー
80	2018年6月10日	水産政策改革案に物申す（その②）一言語道断！ 愚の骨頂！ー

「本音で語る資源管理」ブログ掲載テーマ一覧（その4）

番号	年月日	テーマ
8 1	2018年6月14日	水産政策改革説明会での冒頭確認事項
8 2	2018年6月21日	水産政策改革案に物申す(その③) 一言語道断! 愚の骨頂! -
8 3	2018年6月24日	開けましたら、もう負けてました(涙) -水産政策改革発表の前に何があったのか-
8 4	2018年6月26日	水産政策改革に対する意見(投稿) その①
8 5	2018年6月27日	水産政策改革に対する意見(投稿) その② 「MSYをベースとする数量管理を重視」への批判
8 6	2018年7月13日	全漁連主催説明会の様子(投稿)
8 7	2018年7月25日	もう黙っておれないクロマグロ資源管理 その①
8 8	2018年8月5日	もう黙っておれないクロマグロ資源管理 その②
8 9	2018年8月11日	もう黙っておれないクロマグロ資源管理 その③
9 0	2018年8月12日	会長様 いくら何でもそれはないでしょ
9 1	2018年8月24日	もう黙っておれないクロマグロ資源管理 その④
9 2	2018年8月28日	もう黙っておれないクロマグロ資源管理 その⑤
9 3	2018年9月5日	もう黙っておれないクロマグロ資源管理 その⑥(最終回)
9 4	2018年9月20日	熱烈歓迎・米中貿易戦争
9 5	2018年9月23日	TAC効果の嘘八百
9 6	2018年11月5日	改正後の漁業法等の規定事項案に対する修正意見その①(資源管理関係)
9 7	2018年11月9日	騙された! 改正漁業法等に対する修正意見その①(資源管理関係)への追加
9 8	2018年11月10日	全漁連、浜を犠牲に焼け太り?
9 9	2018年11月13日	改正後の漁業法等の規定事項案に対する修正意見その②(海区漁業調整委員会)
1 0 0	2018年11月16日	改正後の漁業法等の規定事項案に対する修正意見その③(漁業許可制度)
1 0 1	2018年11月19日	水産政策改革との長期戦に備えて -戦い続ける限り必ず元に戻せる- (投稿)
1 0 3	2018年11月23日	知事は国の「技術的助言」に従う義務はない -農水大臣の国会答弁を信用してはいけない-
1 0 4	2018年11月24日	初心者向け「新たな資源管理政策」への批判

「本音で語る資源管理」ブログ掲載テーマ一覧（その5）

番号	年月日	テーマ
105	2018年12月2日	改正後の漁業法等の規定事項案に対する修正意見その④（海区漁場計画）
106	2019年2月5日	地方分権の基本理念に基づく改訂漁業法の運用条例の制定に向けて
107	2019年6月29日	改訂漁業法の運用条例案（たたき台）
108	2019年7月3日	国の過ちを地方が正す！「主要農産物種子条例」が次々に制定
109	2019年7月7日	緊急投稿:重要「新たな資源管理に基づく資源管理目標案等」に科学的正当性はあるか？
110	2019年8月1日	緊急投稿その2：重要「資源管理方針に関する検討会」における質問の事前通知について
111	2019年8月11日	これのどこが「成長産業化」なのか 一新資源管理で既存漁業は「衰退産業化」へまっしぐらー
112	2019年8月22日	緊急投稿その3：重要「ゴマサバ東シナ海系群に対する水産庁の試算結果について」
113	2019年9月12日	緊急投稿その4:重要「資源管理方針に関する質問への回答と再質問について」
114	2019年10月2日	連載「力生 離島・答志に住む」100回分のHP掲載のお知らせ
115	2019年11月19日	全漁連の「JFグループ運動方針案」への質問と修正意見
116	2019年12月26日	新漁業法運用条例の制定で放射能汚染水の海洋放出を阻止しよう～福島への環境と魚を守るため～
117	2019年12月28日	ワカメエコラベル取得までの取り組みと課題について
118	2019年12月29日	漁業の現場から総合事業者としての協同組合のありかたを考える
119	2020年1月16日	ワカメ作業のお手伝いの募集を開始
120	2020年2月2日	いよいよ放射能汚染水海洋放出の悪夢が現実～世界への風評被害はオリ・パラ東京大会期間中に放出したらわかる～
121	2020年2月26日	コロナウイルスに関する素朴な疑問
122	2020年5月31日	「新たな水産資源の管理」に対する再々質問（櫻本和美名誉教授からの投稿）

「本音で語る資源管理」ブログ掲載テーマ一覧（その6）

番号	年月日	テーマ
1 2 3	2020年7月13日	安倍長期政権とは一体なんだったのか（前編）
1 2 4	2020年7月13日	安倍長期政権とは一体なんだったのか（中編）
1 2 5	2020年7月13日	安倍長期政権とは一体なんだったのか（後編）
1 2 6	2020年7月14日	「新たな水産資源の管理（マイワシ）」に対する質問（櫻本和美名誉教授からの投稿）
1 2 7	2020年8月5日	新資源管理に関する質問その5（櫻本和美名誉教授からの投稿）
1 2 8	2020年8月17日	国のガイドライン（技術的助言）に地方は従う義務はないー真の地方分権の確立を目指そうー（前編）
1 2 9	2020年8月17日	国のガイドライン（技術的助言）に地方は従う義務はないー真の地方分権の確立を目指そうー（後編）
1 3 0	2020年9月1日	改正漁業法に基づく資源管理基本方針（案）について
1 3 1	2020年9月18日	ラスト・プライムミニスター・スガ
1 3 2	2020年10月19日	道路陥没&法の支配
1 3 3	2020年11月1日	日本学術会議と漁業調整委員会の似たところ
1 3 4	2020年11月5日	日本学術会議委員任命拒否事件の元凶は三権分立の無視にあり
1 3 5	2020年11月25日	クロマグロ訴訟事前記者レク配布資料（資源管理問題）
1 3 6	2020年11月26日	新MSYは環境変動を考慮しているのか？いないのか？
1 3 7	2020年11月30日	棄却となったクロマグロ訴訟の判決文の不思議さ
1 3 8	2020年12月4日	漁業法改正当時の農水大臣が現金を受け取った疑い（追記あり）
1 3 9	2020年12月10日	新資源管理批判講演スライドの紹介
1 4 0	2021年6月10日	次期政権の農林水産大臣は日本共産党から（その1）
1 4 1	2021年6月17日	次期政権の農林水産大臣は日本共産党から（その2）
1 4 2	2021年6月26日	次期政権の農林水産大臣は日本共産党から（その3）
1 4 3	2021年7月3日	次期政権の農林水産大臣は日本共産党から（その4）
1 4 4	2021年7月29日	次期政権の農林水産大臣は日本共産党から（その5）
1 4 5	2021年8月3日	菅総理を逮捕すべきでは
1 4 6	2021年8月16日	次期政権の農林水産大臣は日本共産党から（その6）
1 4 7	2021年8月24日	のぼせるな！立憲民主党

「本音で語る資源管理」ブログ掲載テーマ一覧（その7）

番号	年月日	テーマ
148	2021年9月3日	当たれ！「ラスト・プライム・スガ」の予測
149	2021年9月9日	全国の漁業者よ！ 政権交代を実現しよう！
150	2021年9月15日	なんと！あの準強姦逮捕状握り潰し刑事部長が警察庁長官に
151	2021年9月17日	次期政権の農林水産大臣は日本共産党から（その7）

